

# TV Heppenheim „Black Dogs“ und TG Rimbach-Basketball intensivieren Kooperation

Eine erfreuliche Entwicklung gibt es im regionalen (hessischen) Basketball. Der TV Heppenheim, auch bekannt als die „**Black Dogs**“, und die **TG Rimbach-Basketball** haben zu Beginn dieses Jahres den Start einer Kooperation vereinbart.

Was als eine Idee begann, hat sich schnell zu einer engen Zusammenarbeit entwickelt, die beide Vereine auf eine vielversprechende Zukunft im Basketballgeschehen blicken lässt.

Das Herzstück dieser Kooperation ist zweifellos die Zusammenlegung der 1. Herren-Mannschaften.

Gemeinsam werden sie in der kommenden Saison in der Kreisklasse A antreten. Hierbei ergänzen sich die Stärken beider Teams ideal und bilden ein leistungsstarkes sowie leistungsbereites Kollektiv, das gemeinsam antritt, um auf dem Spielfeld alles zu geben.



Zusätzlich soll noch der Unterbau der gesamten Herren umstrukturiert werden, um mehrere Herrenmannschaften in verschiedenen Ligen und Leistungsniveaus stellen zu können.

Darüber hinaus werden auch die Jugendmannschaften der Altersklassen **MU18 und MU16** von dieser Partnerschaft profitieren.

Für beide Altersstufen werden Leistungsgruppen gebildet, die sich das Ziel setzen, in den Landesligen anzutreten.

Dieser Fokus auf die Jugend zeigt nicht nur die langfristige Planung und das Engagement beider Vereine, sondern verspricht auch eine vielversprechende Entwicklung für den Basketball-Nachwuchs in der Region.

Die ersten gemeinsamen Trainingseinheiten zwischen den Black Dogs und der TG Rimbach-Basketball wurden von allen Beteiligten als äußerst angenehm und produktiv empfunden. Spielerinnen und Spieler beider Vereine haben schnell zueinander gefunden und von den unterschiedlichen Stärken und Spielstilen profitiert.

Diese positiven Erfahrungen haben dazu beigetragen, dass die Verantwortlichen beider Vereine diesen Schritt als richtige Entscheidung für ihre Basketball-Abteilungen betrachten.

Derzeit werden die letzten Details dieser intensivierten Kooperation zwischen dem TV Heppenheim und der TG Rimbach ausgearbeitet.

Alle Beteiligten, von Spielern über Trainer bis hin zu Vorstandsmitgliedern, freuen sich gleichermaßen auf die kommende Saison 2024/2025.

Es herrscht eine spürbare Aufbruchstimmung, gepaart mit dem Ehrgeiz, gemeinsam sportliche Erfolge zu erzielen.

Mit dieser engen Partnerschaft setzen der TV Heppenheim „Black Dogs“ und die TG Rimbach-Basketball ein positives Zeichen für die Zusammenarbeit zwischen Sportvereinen. Ihre gemeinsame Vision und ihr Engagement versprechen nicht nur eine spannende Saison auf dem Basketballfeld, sondern auch eine nachhaltige Stärkung des Basketball-Sports in der Region Bergstraße/Odenwald.





**TV Heppenheim**

**Black Dogs**